
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021年 10月 4 日 

純純ちちゃゃんん 

2 期 Vol.10 

日頃より後援会への御支援、御理解を頂き誠に有難う御座います。 

皆さんワクチン接種はお済でしょうか? 9 月初旬にコロナワクチンの職域接種が 

始まり、私自身は 9 月末に 2 度目の接種を行いました。接種が終わったからと 

言って気を抜く事は出来ません。これまでと同様に 3 密を心がけながらしっかり 

感染対策を行い、諸活動を進め皆様の声を市政へ届けて参ります。どんなことでも 

構いませんのでいつでも御相談して下さい。 

9 月定例会は 8 月 31 日に開会し、専決処分 1 議案と令和 3 年度宇佐市一般会計補正予算(第 8 号)や特別会

計補正予算、議案条例の改正など 16 議案と諸報告を市長から提案され、決算について 3 件は継続審査。その

他の議案は全て可決しました。その他詳細は議会報・宇佐市ホームページ掲載等を御覧下さい。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 

議会報告  
 

今回の補正額 513,500 千円         減額累計予算額 31,768,100 千円 

 

 

 

増額分 

・防災行政無線事業 ・・・・・・・ 8,409 千円 

・高潮ハザードマップ ・・・・・・ 9,676 千円 

・高齢者施設等防災減災対策事業・ 23,097千円 

 

 

 

 

＜大規模自然災害対策＞ 

 

たたら純一  

活動報告  
 

＜地方創生関連＞ 

 

 

・「うさ暮らし」移住満足度 100%事業 ・・1,980 千円 

・農地耕作条件改善事業・・・・・・・・ 33,459 千円 

・農業経営継承・発展支援事業・・・・・  2,000 千円 

・新型コロナウイルス感染接種体制確保事業 ・・・・・

56,200千円 

 

 

 

＜支障木伐採依頼＞ 
 

市民の皆様からの御要望  
 

＜専決処分＞

＞ 

 

ごみ焼却センターの焼却炉修繕費用・・・・35,200 千円 

 

 

 ＜コロナ感染対策＞ 

 

・新型コロナウイルス検査体制強事業 ・・・・・27,300 千円 

 

 

 

＜通学路の舗装補修＞ 
 

＜親子 deものづくり体験＞ 

 

交差点で支障木により車が見づらく危ないと

の相談を受け、担当課長へ連絡し後日、早期に

伐採。担当課の迅速な対応に感謝します。 

 

自動車総連、夏休み体験

型イベントの実行委員とし

て参加させて頂きました。 

親子で自動車の模型を組

み立てる作業ですが子ども 

     達にとっても 

良い思い出が 

出来たと思 

います 

＜10月より高校生まで拡大＞ 

 

完成

♪ 

 

小学生の通学路で雨水により、水たまりが溜まり 

子ども達が通れないと相談を受けました。担当課へ 

お願いし、舗装の補修が完了しました。 

 

(抗原検査センター開設期間延長 8/31⇒10/31 まで) 

 

 

 

□ 高校生等の子ども医療費助成について 

R3 年 10 月診療分から高校生等の入・通院費の助成が始まります。 

～宇佐市 HP から引用～ 

糸口地区 

 

四日市地区 

 

私が議員になりこれまで何度も質問してきました、子ども通院 

医療費助成が今月より拡大します。 
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9 月議会一般質問概要
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

 

脱炭素社会の実現に向けて!! 
問 1. ゼロカーボンシティを目指す取り組みについて 

【質問】脱炭素化の市内削減効果はどのように見込んでいるか 

<答弁>2030 年度の温室効果ガス排出量を国の削減目標以上とする「世界首長宣言/日本」に署名し 2050 年まで 

に二酸化炭素排出量ゼロを目指す「ゼロカーボンシティ」を表明。 

地球温暖化対策実行計画の見直し作業に入っており、２０３０年度の温室効果ガス排出量の目標値を 24.8 

から 46％へ大きく引上げる 

【質問】公用車の電動化はどのように検討されているか 

<答弁>計画に基づき環境負荷を和らげる、次世代自動車や 

バイオディーゼル利用車の導入を推進し、今後も 

低炭素社会の実現に取り組んでいく 

問 2. 井戸水等の飲用ついて 

【質問】何年も検査をしていない井戸の水質検査代は助成出来ないか 

<答弁>水質検査代は、一般的な項目である 11 項目の検査であれば５５００円と聞いています。井戸の水質検査 

については恒常的な維持管理の一環なので各自でお願いしたい 

【質問】災害発生時、避難所周辺の安全な井戸水等の水源は明確になっているか、防災井戸は設定しないのか 

<答弁>避難所の周辺で災害時に利用可能な井戸についての調査は行ってなく、今後災害時の水の確保に向けて 

先進事例も参考にしながら調査研究していく 

(県内緊急生活用水マップは大分市・臼杵市・津久見市・佐伯市が作製している) 

問 3. 単身高齢者の見守りについて 

【質問】単身高齢者の現状はどのような状況か 

<答弁>平成 27 年国勢調査によると老人ホーム等施設を除く一般世帯数 22,422 世帯のうち単身高齢者世帯は

3,669 世帯です 

【質問】IT 技術を使った安否見守りサービス等の導入は検討出来ないか 

<答弁>現在、単身高齢者等の居宅に緊急通報装置を設置し、市の委託する緊急通報受信センターによる安否確認

及び関係機関との連携により生活を支援する「高齢者安心サポート事業」を実施しており、国、県や関係

機関の動向にも注視し高齢者の安全安心な生活が確保されるよう努めていく 

問 4. うさし子育て応援企業認証制度について 

【質問】現在の登録状況はどのような状況か 

<答弁>現在市内の認証企業は、3 社となっている 

【質問】今後子育てし易い職場を増やしていく方策はあるか 

<答弁>仕事と子育てが両立しやすい職場をふやしていけるよう、認証 

制度の周知について国や県、関係課と連携しながら取り組む 

【要望】一部の企業に留まらず、この停滞している制度をしっかり前進させ、制度の見直しとアピール出来る 

イメージキャラクター・マークの作製などを強く望みます 

問 5.豊前善光寺駅の駐輪場整備について 

【質問】屋根付き駐輪場の整備は現在どのような状況か伺う 

<答弁>現在設計業務を委託しているところであり、工事概要は約１００台分の屋根付き駐輪場を整備する計画で

あり、工期は令和 4 年 3 月中旬までの 3.5 カ月を見込んでいる 

 

 

 

 

 

全国議長会意見書「コロナ禍による厳しい財源状況に対し地方財政の充実を求める意見書(案)」について 

宇佐市議会では議長より総務委員会へ付託し、委員会内で下記の内容について見直しをお願い致しました。 

・固定資産税は市町村の極めて重要な基幹税であり、制度の根幹を揺るがす見直しは家屋・償却資産を含め断じて行わな

いこと。生産性革命の実現や新型コロナウイルス感染症緊急対策として講じた措置は、本来国庫補助金などにより国の責任

において対応すべきものである。よって現行の特例措置は今回限りとし、期限の到来をもって確実に終了すること。 

・令和三年度税制改正により講じられた自動車税・軽自動車税の環境性能割の臨時的軽減の延長について、更なる延長は

断じて行わないこと。 

の 2 点について今現在ポストコロナ禍になる事は不透明であり、軽減措置を打ち切る時期ではないので削除すべきと総

務委員会委員長と同僚委員にお願いし委員会で諮った後、本議会で削除した内容で国に要望を行いました。 

 

 


